



Visit us on facebook



Police Car Owners of America European Chapter e.V.  
Hauptstraße 40a | 29364 Langlingen - Germany  
Tel.: +49-5082-912076 | info@police-car.com



*“to collect  
and to preserve”*



POLICE CAR OWNERS  
OF AMERICA

EUROPEAN CHAPTER E.V.

[www.police-car.com](http://www.police-car.com)



Der Police Car Owners of America European Chapter e.V. wurde im Jahr 1997 zunächst als europäischer Zweig des vom pensionierten Police Sergeant James E. Post gegründeten amerikanischen Mutterclubs ins Leben gerufen. Vier Jahre später folgte dann die Gründung als eingetragener Verein. Zielsetzung des PCOOA EC e.V. ist der Erhalt und die Präsentation originaler US Streifenwagen. Neben klassischen und modernen Police Cars sammeln und restaurieren unsere Mitglieder auch Police-Motorräder sowie Einsatzfahrzeuge aus dem Bereich Fire & Rescue. Unsere Mitglieder sind im gesamten Bundesgebiet verteilt und halten weltweit Kontakt zu anderen Clubs und Sammlern. Durch dieses Hobby sind viele Freundschaften in den USA geschlossen worden, darunter sogar mit einigen Polizeibeamten, die diese Fahrzeuge in ihrer aktiven Dienstzeit bewegt haben. Besonders großen Wert legen wir auf die Zusammenarbeit mit der Polizei und anderen Hilfsorganisationen in ganz Europa. Jedes Jahr nehmen wir an zahlreichen Veranstaltungen im In- und Ausland teil und zeigen dort unsere Fahrzeuge den interessierten Besuchern. Weitere Informationen, Fotos unserer Fahrzeuge, eine Bildergalerie besuchter Veranstaltungen, ein Online-Forum sowie die nächsten Veranstaltungstermine finden Sie auf unserer Webseite. **Wir freuen uns auch auf einen Besuch bei Facebook!**



The Police Car Owners of America European Chapter e.V. was first introduced in 1997 as the European branch of the American club founded by retired Police Sergeant James E. Post. Four years later the club was established as a registered association. Mission of the PCOOA EC e.V. is the preservation and presentation of original American police cars. Besides vintage and modern police cars, our members also collect and restore police motorcycles as well as fire & rescue emergency vehicles. Our members are located throughout Germany and share their passion worldwide with other clubs and collectors. This hobby has even lead to friendships and visits in the US with some of those officers, who drove our collectibles in active duty. A special focus of ours is the cooperation with the local police and other emergency services. This leads to the public display of our vehicles at many events and open houses throughout Europe each year. If you would like to learn more about us, check out some pictures of our vehicles and visited events, discuss topics in an online board or get to know the next event dates, please visit our website. **We also welcome you to our Facebook page!**